

Grimorio de Abyssalgroove

Abyssalgroove

Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

Es el primer paso escribiendo una primera parte de todo lo que me ha pasado aun faltando heridas que escribir del pasado, abriendo una nueva puerta para mi esa que me dio la idea de empezar a escribir, con fuego aún en los ojos con hielo en los parpados.

Agradecimiento

A las experiencias que he vivido, el como me he sentido o me siento.

Sobre el autor

Es una persona que ve el lado bueno de las cosas
, que exprime cada experiencia exprimiendo cada
aventura todo se puede definir escribiéndolo o
sintiéndolo
,agradecido con todo lo que tiene :).

Índice

Ángeles de inmundicia

Apocalipsis de comportamientos ambientales.

La novata del Akelarre

Oscuro Reflejo

Agradece a la Vida

¿Por qué no miramos más adentro?

Dejar las botas puestas

El Espectro de Hielo

Amor Indebido

Equilibrio En el Precipicio

Ángeles de inmundicia

Acabo de despertarme en un agujero negro sintiendo lo que un día dejé de lado ,Intentando salir de él pero no puedo la ira me revuelve por dentro.

Pienso en los recuerdos de cuando antes me sentía como un niño muerto ,no es la adicción son mis pensamientos los que se retuercen como dientes sobre metal imposibles de alcanzar imposibles de olvidar.

Estoy en un estado en el que no recuerdo nada, como si estuviera desorientado vagando por los cruces llenos de muerte con olor a azufre.

Son puñaladas las que siento al verme en el punto de partida,
cada vez mas clavadas sin salida cada vez mas retorcidas.

Los pensamientos me abruman necesito comer de esa manzana que te resetea el alma,
para dejarme a cero como una lobotomía con sabor a cementerio el odio devorara mi cerebro.

Esto no es fácil no es nada seguro , solo estoy balbuceando mi alma y mi corazón están paralizados,

escondiéndome en aquel bosque miraba esas rosas ya no son rojas
son color de color negro mi alma me lo recuerda de nuevo,

vive sobrevive aunque el corazón se te irrite busca una salida por fuerte que estén los hierros tú espíritu es de cemento.

Apocalipsis de comportamientos ambientales.

Somos como el fuego,
cuanto a más grados estamos mas
desintegramos a nuestro paso,
llegando a perder el control
llegando a perder la confianza ,
nuestra cabeza se vuelve un arma blanca.
Fuimos como el aire
como una hoja caída de un árbol,
sabemos donde estamos pero no
sabemos hasta dónde llegaremos,
se fiel a tus propios pensamientos
es lo único que nos mantiene por dentro.
Nos aferramos como la tierra al suelo,
no siempre es necesario hacer esto
algunas veces no llega el agua a nuestro huerto,
estando cada vez mas cerca de clavarnos en el suelo
sin saber en qué momento nos desgarraremos.
Podemos intoxicarnos como el agua
cambiando de estado, no dejes de
confiar en quien este a tu lado
nunca sabemos en que momento nos ahogamos.
Estamos en un núcleo como partículas de átomo
cuando explotamos nos fraccionamos,
sobrepensando sobre lo que hicimos
volvemos otra vez al mismo ciclo,
al mismo ruedo sin uso ni razón
solo por propia intuición,
no sabemos hasta cuando viviremos
escucha a tu corazón y no a tu ego.

La novata del Akelarre

Ramas y mimbres mi venganza no se extingue , cuando estuve en el infierno mi ira renació,
recordando cómo me disteis de comer al Wendigo que esa noche apareció.

Volaré sobre los lagos, intoxicaré todos los ríos,
pasando como una sombra desapercibido estaré esperando tu suicidio,
como niño de Texas sin cabeza aún perdido.

Lanzando hechizos con el señor de los caídos,
pasamos noches por los pasadizos
oliendo más de cerca tus gritos,

su perjurio no lo ves el diablo no os va a reconocer, llenas de lujuria y melancolía romperéis la
verdadera sinfonía.

Como perros vendréis esperando algo de comer, el fuego se extingue tu futuro se rige , no tenéis
perdón ni uso de razón,

como dijo Baba Yaga otro óbito más otro agujero que cavar.

Rompiendo promesas estaréis en el hoyo donde nadie os podrá ver,

Belcebú otórgame la luz dándoles a estas brujas un último grito de desesperación,
de sufrimiento, de arrepentimiento,

podréis gritar ni un murciélago os escuchará,

los hombres lobo no vendrán y Drácula os humillará.

En este fuego eterno os desintegraré no hará falta sacar mis espadas , vuestras cenizas las dejaré
en la cornisa donde prometisteis la fe con vuestros ojos corrompidos llenos de sangre y vicios, ni en
el infierno tendréis partida nunca encontraréis una salida sois otras almas perdidas.

Oscuro Reflejo

Primero te muestran su primera cara su primer ser
son ángeles con alas matando a quien te empuñe su arma,
cocinando tu confianza entrenando tu empatía
para así ocultar su hipocresía.

Camuflándose como una serpiente venenosa
esperando el momento para inyectar su veneno,
separando tu cielo de tu infierno
dejando tus puntos fuertes en el desierto,
matan tu infierno regalándoles tu cielo
sin saber distinguir entre lo malo y lo bueno.

Envenenado has entrado en su juego su segunda cara
su segundo ser el espejo ya no encuentra tu reflejo,
sirviendo comida a ese perro hambriento
alimentando más de cerca su ego,
hiriendo tus propios sentimientos
dejando tus prioridades a merced de sus deseos.
Ahora ya has abierto una nueva herida sangrando por quien te dejaría
en medio del mar sin llegar a ver la luz del día,
tu alma ahora gélida
te da miedo volver a confiar,
escondiéndote en tu burbuja de cristal
estás seguro con mucha inseguridad,
quemado por dentro sin poder cicatrizar
ya estás a tiempo para poder cauterizar,
caliente al lado del aliento de un dragón
tu corazón ya no bombea sangre,
ahora bombea sudor
llenos de llantos con desolación.

Agradece a la Vida

En poco acaba el año
abraza a los seres queridos
que tengas al lado,
poder tener una familia unida
es tener divinidad infinita.

Continuamente nos estamos
quejando, nos estamos odiando,
actuamos como una bala en la ruleta rusa
tentando a la suerte sin importar hasta dónde llegar,
no todos tienen la opción de no estar solos
en este campo de exterminación.

Tener el privilegio de reír mirándole hasta llegar a sentir,
de viajar para descubrir un mundo sin importar dónde estar
solo importando con quién despertar,
de compartir para agradecer estar aquí,
de aprender para evolucionar en este mar sin poder anclar,
de poder sanar tus sentimientos que se retuercen,
recuperarte de tus iras y tus lamentos sin vomitarlos todo de nuevo,
con solo una persona en un mundo de deshonestidad,
es tener un trono no una silla de cristal.

¿Por qué no miramos más adentro?

Empezamos viendo una burbuja una capa reflectora,
sin pensar en lo que transmite
su estética conmovedora,
mirándonos nos coloca induciéndonos
en un viaje sin restricciones en el equipaje.
En el túnel lleno de vagones viendo paisajes
sin elegir nuestro destino sin importar el camino,
entramos en una nueva senda siendo adeptos del dolor
como sanguijuelas en búsqueda de un nuevo flavor.
Nadie somos iguales estando en una selva en la que solo buscan ideales
sin estructura propia en búsqueda de un linaje,
simpatizando su tendencia intentándote alejar de tu propia identidad
con prejuicios solo con ver que estás en libertad,
las adherencias que miran al interior cada vez están más desintegradas
todo lleno de deshonras alimentando su hipocresía,
no seas sepulturero cavando tu propio paradero.
Recuerda que somos rosas con espinas dulces pero con un instinto salvaje:
muestra tu dulzura a aquellos que no desaten nuestra cordura
mostrando la espina a quien no honre tus actos de valentía,
no todos se merecen tenerte como compañero de vida.

Dejar las botas puestas

No es mal momento para dejar las botas puestas,
recordando nuestro momento más feliz
renaciendo de nuevo sentimientos
que un día murieron en el infierno,
dándole sentido a todo lo que un día
desapareció en aquel panteón.
Somos ángeles con el espíritu muerto
convirtiéndonos en demonios destruyendo el cielo,
cada vez más cerca de lo incierto
vagando por las siete puertas del infierno.
Encerrados en nuestra morgue comiendo nuestros deseos
alimentándonos del ego abramos el miedo,
cada vez más cerca de cavar nuestro propio agujero.
Hay veces que nuestro cuerpo, nuestra rutina y hasta el
propio estilo de vida no respiran quedándose aún más tendidas,
sintiéndose como una gárgola con alas partidas
derrotada pero no arrepentida,
no des la batalla por perdida sigue luchando por esa nueva vida
la esperanza nunca se dará por vencida.
Cava todo aquello que te haga sentir arrepentimiento
nunca es un mal momento para hacerlo,
una vez haya llegado el momento
de salir de tu ataúd
quema todo lo que un día fue en vano olvidando nuestro pasado,
nadie tiene en cuenta el daño que nos hicieron
no lo reprimas dejando todo dentro del agujero,
ahora renacido recorre el mundo está todo a tu paso
sin temor en los actos sin ira en cada paso.

El Espectro de Hielo

Es un espectro, una sombra, un reflejo,
una rama que se cae de un abeto,
cerca del fuego azul del invierno
hablando con cualquier animal no muerto,
mirando cómo las almas se separan
entre el cielo y el infierno.
Viendo cómo se deteriora todo a su paso,
sufriendo solo olvidando su pasado,
viendo cómo se odian los seres mortales
sin sufrir irá viendo las discusiones pasionales,
viendo en el pozo los lamentos de cada uno de ellos
sin poder expresar cada sentimiento,
de con quienes compartió su hoguera
en las ventiscas gélidas del reino.
Sin poder sentir afecto, ni alegría, ni estar cuerdo,
sintiéndose petrificado como una avalancha en un poblado,
sin poder sentir lo que es salir, hablar, amar,
sin poder sentir lo que no es estar en soledad,
sintiéndose hundido en el vértice temporal
atrapado sin poder sentir una vez más la felicidad,
sin poder sentir que no es estar entre cadáveres y despojos
llorando sangre por los ojos,
sigue siendo un espectro la sombra que un día dieron por muerto.

Amor Indebido

Esperando la brisa del rocío se escondió el Alba, el cielo color amarillo como las flores, escuchando tu risa desde la tiranía, el rocío aparece, creando la nueva armonía. Cielo negro como las espadas que hay en mi corte, transformas a la luna brillando con tus escamas doradas, como una diosa a la que le aparecen alas. Destruyendo mi corrupción como un carroñero, despellejo a mis guardias como un cuervo, quebrantando la ley esperando el momento, mañana será mi último voto, mi último lamento. Poniéndome rojo me convierto en lobo, ¡algo tan puro no podía ser cierto!, miré por la ventana de nuevo: una chica con un vestido negro, los ángeles acariciaban su pelo, cualquiera devotaba aquel cuerpo, diamantes negros brillaban en el cuero, ojos como dagas que rompen tu ego. Rompiendo la tormenta con tus labios, flores rojas como el río de mi pecho, aullando desde el cielo, estaré cuidando tu lecho.

Equilibrio En el Precipicio

No debería haber caos en tu orden,
pero no dejes el orden dentro de tu caos,
ordena a tu caos a convivir en el orden,
dentro del orden limita tu caos.
Sin caos no puede haber un orden,
pero sin orden no puedes provocar el caos.
Convive con las dos vertientes,
son iguales a la vez que diferentes,
provoca una mejora usando ambas,
la grandeza no se consigue estando fuera de la marea.